

# Le FC Sion en demi-finale de la Coupe

**FOOTBALL** Le onze valaisan s'impose à Rapperswil, 2-1. Il affrontera Young Boys dimanche au Wankdorf pour une place en finale le 30 août.

PAR **STEPHANE.FOURNIER@LENOUVELLISTE.CH**, DE RAPPERSWIL



Le joueur de Rapperswil Ismajl Beka, à droite, ne parvient pas à stopper le milieu valaisan Pajtim Kasami. KEYSTONE

Le FC Sion file en demi-finale de Coupe après avoir fait le job contre Rapperswil à qui Bruno Morgado permet de croire à l'exploit après avoir réduit la marque. Le Valaisan aurait pu devenir le héros du jour si ses coéquipiers n'avaient pas gâché un centre en retrait parfait à la dernière minute.

## 1 LE RENDEZ-VOUS: AU WANKDORF DIMANCHE

Le FC Sion retrouve les demi-finales de la Coupe de Suisse. L'équipe valaisanne affrontera Young Boys au stade du Wankdorf dimanche, avec l'espoir de décrocher une quinzième finale. Elle n'avait plus atteint l'avant-dernier stade de sa compétition fétiche depuis le printemps 2017. L'échéance lui propose un défi relevé. Elle demeure sur seize défaites de rang en championnat contre le triple champion de Suisse. Pour ce rendez-vous, Paolo Tramezzani ne pourra pas injecter les forces fraîches que pourraient apporter Gaëtan Karlen et Serey Die. Une directive de la FIFA, à laquelle l'ASF souscrit, interdit aux joueurs recrutés pour la prochaine saison un engagement dans une épreuve de l'exercice en cours. Elle demeurera en vigueur pour le dernier rendez-vous programmé le 30 août, soit à treize jours de la reprise du championnat de Super League.

## 2 L'ALTERNANCE: TOMA INSPIRÉ ET MALHEUREUX

Bastien Toma avait-il besoin d'une opposition moins coriace pour reprendre ses marques? Le milieu de terrain retrouve en certaines circonstances l'inspiration qui avait créé le buzz sur la Toile après une passe magistrale adressée à Ermir Lenjani contre Neuchâtel Xamax en 2018. Ces ouvertures millimétriques avaient disparu de son répertoire après son retour à la compétition dans une Super League déconfinée. Paolo Tramezzani renonçait même à le titulariser lors des deux dernières journées de la compétition. Face à Rapperswil, pensionnaire de Promotion League et privé de compétition officielle depuis le 16 novembre 2019, l'international des moins de 21 ans donne de la profondeur au jeu séduisant. Une ouverture, adressée à une touche de balle, lance idéalement Pajtim Kasami vers le but adverse en éliminant toute la ligne de défense adverse. L'action se conclut sur un pénalty qu'Anto Grgic transforme (21e). Toma récidive quelques minutes plus tard. Projeté vers le but, Itaitinga préfère la passe vers Roberts Uldrikis plutôt que la conclusion directe. Manqué pour le Letton. La finition découvre un Toma beaucoup moins précis. Il se présente à deux reprises en solitaire ace à Diego Yanz, le gardien du onze saint-gallois. Deux échecs sont au bout de ses courses (49e et 62e).

### LA FICHE DU MATCH

**1 RAPPERSWIL-JONA** (0)  
**2 SION** (2)

Stade du Grünfeld, 1000 spectateurs. Arbitrage de M. Lionel Tschudi, assisté de MM. Dubirit et Hirzel.

**Buts:** 3e Uldrikis 0-1, 21e Grgic (pénalty) 0-2, 67e Morgado 1-2

**Rapperswil-Jona:** Yanz; Stettler, Kilokoqi (74e Hebib), Beka, Morgado; Brunner (66e Hamidi), Kubli, Rohrbach, Ciftci (66e Bancessi); Casciato (82e Blasucci), Gele. Entraîneur: Pedro da Silva Mota.

**Sion:** Fickentscher; Maceiras, Kabashi (90 + 1' Bamert), Ruiz, Lenjani; (77e Facchinetti) Toma, Grgic (70e André), Baltazar; Kasami (70e

## 3 LE CONSTAT: TRAMEZZANI NE PLAISANTE PAS

Trois jours après le maintien en Super League acquis contre Servette, Paolo Tramezzani délivre au compte-gouttes des bons de repos à ses éléments majeurs. Le technicien italien se méfie de ce quart de finale. Il a une revanche à prendre sur la Coupe de Suisse. Le 17 septembre 2017, son équipe vivait une piteuse élimination contre Stade Lausanne Ouchy dès les seizièmes de finale. La formation vaudoise foulait alors les pelouses de Promotion League. Les mêmes que celles fréquentées par Rapperswil-Jona aujourd'hui. Birama Ndoye et Christian Zock sont les seuls à bénéficier d'une exemption complète de l'excursion saint-galloise. Jan Bamert figure sur le banc des remplaçants. Pajtim Kasami et Kevin Fickentscher, contributeurs majeurs du succès conquis au stade de Genève, appartiennent au onze de départ. La débauche d'énergie physique et nerveuse consentie pour sauver la ligue laisse des traces qui se font ressentir de plus en plus durement au fil du match. Sans conséquences négatives. Sion se qualifie après 97 minutes de jeu, temps additionnel compris. Young Boys a bataillé une demi-heure de plus avant de se qualifier à son tour. Sion saura-t-il exploiter ces minutes supplémentaires dimanche au Stade de Suisse?

Khasa), Itaitinga; Uldrikis (70e Patrick). Entraîneur: Paolo Tramezzani.

Rapperswil sans Herter, Pasquarelli (blessés), Milosavljevic, Saljji, Flümann, Radice et Fejzullahu (tous suspendus). Sion privé de Cavaré, Andersson et Raphael (blessés). Avertissement: 19e Kabashi (faute sur Gele). Coups de coin: 2 - 7 (1-5).

# La politique veut faire un pas vers le sport



Mathias Reynard et les membres de la Commission parlementaire des sciences, de l'éducation et de la culture recevront les dirigeants du football et du hockey helvétiques. SACHA BITTEL/A

## SPECTATEURS

Les dirigeants de la Swiss Football League et de la Fédération suisse de hockey sur glace seront entendus.

L'inquiétude ne cesse de croître pour les plus hautes instances du sport suisse. Dépendants des rentrées financières liées à leurs spectateurs, les clubs professionnels de hockey sur glace et de football craignent pour leur survie en cas de non-reprise – ou de reprise limitée et retardée – de leur championnat. Dans ce contexte cerné d'incertitudes, la Commission parlementaire des sciences, de l'éducation et de la culture (CSEC), présidée par Mathias Reynard, a fait un pas vers les fédérations de football et de hockey. «J'ai fait une demande pour que ces questions sportives soient rajoutées à l'ordre du jour de notre prochaine séance qui aura lieu les 12, 13 et 14 août prochains», explique le conseiller national valaisan. Une demande validée mercredi soir. «Nous avons par ailleurs convoqué le directeur de l'Office fédéral du sport (OFSP), ainsi que le président de la Swiss Football League (SFL)

et celui de la Fédération suisse de hockey sur glace (SIHF). L'objectif étant d'entendre les demandes et souhaits de chacun, afin de pouvoir ajuster au mieux l'aide apportée jusqu'ici.

## Vers une prolongation de la limite des 1000 personnes

«A priori, nous nous dirigeons vers une prolongation de la limite des 1000 personnes lors de matchs et cela aura des conséquences évidentes sur les clubs dans ces deux sports», complète Mathias Reynard. «Nous voulons savoir si les aides apportées jusque-là sont satisfaisantes et apportent les bonnes réponses aux problèmes des clubs. Nous voulons également que les aides envisagées, si la situation sanitaire n'évolue pas positivement, soient suffisantes pour assurer la survie de chacun.» Si tel ne devait pas être le cas, la CSEC pourrait déposer une motion afin de demander plus de moyens au Conseil fédéral. Pour ce qui est de la limitation du nombre de personnes dans les stades, le président de la CSEC n'imagine pas qu'il y ait d'exception possible pour le monde du sport. «Je ne vois pas comment un détournement de ces mesures sanitaires serait possible», conclut-il. **AD**

## EN BREF

### FOOTBALL

## Les Young boys ne lâchent rien

Les Bernois ont fait un pas de plus vers ce doublé qui leur a échappé ces deux dernières saisons à la faveur d'un succès 2-1 à Lucerne après les prolongations. Ils sortent victorieux de ce quart de finale grâce à une volée merveilleuse de Gianluca Gaudino à la 116e minute, qui permet aux Bernois

d'affronter le FC Sion. L'autre demi-finale opposera le 25 août le FC Bâle au FC Winterthur. La finale se jouera le 30 août. Une fois de plus, la profondeur du banc bernois a forcé la décision. Face à des Lucernois qui ont été très vite abandonnés par leurs forces et qui avaient eu le bonheur d'ouvrir le score sur une frappe splendide de Francesco Margiotta à la 33e minute, les Bernois ont signé un succès qui ne souffre aucune discussion. Ils n'ont en effet pas eu le temps de douter avec l'égalisation de l'inévitable Jean-Pierre Nsame qui est tombée quelques secondes après la réussite de Margiotta. **ATS**